

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dari hasil penelitian yang telah dibahas di bab-bab sebelumnya, maka penulis dapat menarik beberapa kesimpulan, diantaranya sebagai berikut :

1. Dinas Sosial berperan penting dalam melakukan perlindungan sosial, dalam hal ini Dinas Sosial bertanggung jawab penuh dalam memberikan perlindungan sosial bagi individu ataupun kelompok masyarakat, tugas peran serta fungsi Dinas Sosial yaitu bertanggung jawab besar dalam berbagai permasalahan sosial khususnya dalam penanganan anak jalanan hal ini dilakukan demi terciptanya masyarakat yang sejahtera, adapun peran serta fungsi Dinas Sosial Kabupaten Tangerang ini telah berjalan dengan baik diantaranya adalah: melakukan upaya reintegrasi sosial, pemenuhan layanan kesehatan dan kesejahteraan, serta melakukan upaya pencegahan.

Dalam melaksanakan dan menjalankan tugasnya Dinas Sosial Kabupaten Tangerang memiliki beberapa hambatan sehingga membuat kinerja Dinas Sosial menjadi kurang maksimal diantaranya: kurangnya sumber daya manusia, keterbatasan sarana prasarana,

anggaran personel, serta tidak adanya peraturan daerah khusus terkait tentang penanganan anak jalanan.

2. Tinjauan fiqih siyasah terhadap peran Dinas Sosial Kabupaten Tangerang, dalam hal ini sesuai dan tidak bertentangan dengan kaidah--kaidah yang ada di dalam Fiqih Siyasah. Bahwasanya peran Dinas Sosial Kabupaten Tangerang sebagai pemegang kendali dalam melakukan upaya penanganan anak jalanan dan dalam menetapkan hukum serta kebijakan harus dengan sebaik-baiknya berdasarkan syariat agama Islam, begitupun bagi pemerintah harus selalu melindungi dan menghormati hak-hak rakyatnya terutama anak jalanan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian di atas penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Untuk Dinas Sosial Kabupaten Tangerang diharapkan agar meningkatkan sumber daya manusia dan lebih mengoptimalkan sarana prasarana serta segera membuat peraturan daerah khusus terkait tentang penanganan anak jalanan agar memiliki payung hukum sendiri sehingga dalam melaksanakan penanganan terhadap anak jalanan ini dapat berjalan secara maksimal dan optimal.

2. Penulis menyarankan agar penelitian terkait tinjauan fiqih siyasah terhadap peran Dinas Sosial dalam penanganan anak jalanan ini diangkat dan didiskusikan secara lebih mendalam. Hal ini sangat relevan dan signifikan untuk di kembangkan sebagai sebuah kajian kritis terhadap suatu pemahaman. Dengan itu, diharapkan masyarakat memiliki kesadaran, dan agar lebih memperhatikan lagi lingkungan untuk tidak memanfaatkan anak jalanan dalam mencari keuntungan.